

Musik verbindet, fördert die Gemeinschaft und stärkt das Selbstbewusstsein – mit diesen Worten schrieb uns die Grundschule Wesselbach an.

Die Grundschule wollte ein **Trommelprojekt** für ihre Schüler und Schülerinnen realisieren und konnte einen bekannten Trommellehrer dafür gewinnen. Auf **Djembe-Trommeln** können die Kinder in der Schule Rhythmen und das Zusammenspiel üben. Außerdem wird spielerisch die Koordinationsfähigkeit gefördert.

Gern hat die Volksbank Hohenlimburg eG dieses Projekt finanziell unterstützt und konnte sich sogar selbst ein Bild dieses Projektes machen – mit musikalischer Begrüßung.

So konnten wir motivierenden Schwung in den Schulalltag bringen.

